

fiutandosi di occuparsene, il Botti scrisse egli direttamente come segretario del Comune la sera stessa al *Console di Francia a Venezia Leone Pillet*, il quale rispondeva colla lettera seguente :

*Monsieur,*

J'ai appris, il y a une heure au café Florian, l'arrivée du télégramme au sujet du quel vous me faite l'honneur de me consulter, mais je n'ai de cette nouvelle aucune communication officielle. Pour savoir a quoi m'en nor a cet égard j'ai immédiatement adressé un telegramme a M. le duc De Grammont, notre ambassadeur a Vienne. Je recevrai probablement la réponse cette nuit. Sitôt qu'elle me sera parvenue, je m'empesserai de vous la comuniquer.

Recevez, Monsieur, l'assurance de mes sentiments distingués

LEONE PILLET

*A Monsieur Dottor Ugo Botti*

Secretair du Conseil Comunal

Avuta questa risposta il dott. Botti prendevasi la cura di parteciparla a molti